



Gaubitsch „Frühschoppenteamlauf“ 17.9.2016

Beim 11. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2016" in Gaubitsch am 17. September 2016 starteten folgende Running Texaner im Hauptrennen:
Stephan Staudigl, Michael Lukesch, Gregor König, Alfred Klenkhart, Barbara Germeshausen, Elke und Gerd Seiter (Ergebnisse siehe Tabelle).

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Staudigl Stephan	Hauptlauf	8 km	34:11	5.
Lukesch Michael	Hauptlauf	8 km	34:52	6.
König Gregor	Hauptlauf	8 km	37:21	8.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	8 km	42:16	11.
Germershausen Barbara	Hauptlauf	8 km	42:27	2.
Seiter Elke	Hauptlauf	8 km	48:32	7.
Seiter Gerd	Hauptlauf	8 km	48:33	13.

Die Runde durch Gaubitsch war 2 km lang und musste 4 Mal gelaufen werden. Einige Steigungen auf der Strecke machten dies zu einem selektiven Lauf. Der Start erfolgte wie im Vorjahr schon am Sportplatz welcher ein großzügiger Startbereich ist.

Die Running Texaner stellten diesmal eine Staffel die ausgezeichnete Zeiten erlaufen konnte.

Barbara konnte den zweiten Platz in ihrer Altersklasse erlaufen, alles Gute von den Running Texanern. Die anderen Läufer belegten auch ausgezeichnete Platzierungen.

Der Lauf und die Abwicklung waren wie immer TOP. Wie aus diversen Zeitungsberichten zu entnehmen war wird dieser Lauf „LEIDER“ nächstes Jahr nicht mehr im Weinviertel Laufcup stattfinden. Vielen Danke für die tolle Organisation und wir alle hoffen, dass dieser Lauf doch in Zukunft dann wieder ausgerichtet werden wird.